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Herr Krumscheid, 

Wenn ich Sie richtig verstanden habe, wollen Sie tatsächlich nicht verstanden haben, 

warum ich Ihre Kanzlei „mit Anfragen bombardiere“ und kommen immer wieder auf die 

Sache Versorgungswerk zurück. Meine Rente habe ich inzwischen nachbezahlt 

bekommen. Deren Aussetzung war nicht die Krankheit, nur ein Symptom. 

Ein letztes Mal will ich versuchen, es Ihnen zu erläutern, weil ich Sie nicht so aussehen 

lassen will, wie es momentan aussieht und auch weil Herr Dr. Meilicke sich vielleicht 

tatsächlich noch einmal nützlich machen könnte. Und zwar für mich, meine Verlobte 

und ihre Tochter sowie die gesamte deutsche Bevölkerung.  

Damit Sie den Rest dieses Schreibens mit dem richtigen Bewusstsein für seine 

allgemeine Wichtigkeit (Ihre Kanzlei ist freilich nicht die einzige, an die ich mich wenden kann) und 

der notwendigen Neugier lesen, sollten Sie jetzt kurz zwischendurch ins Internet gehen 

und den Monatsauszug moon 4 year 7 (only) lesen, den Sie hier finden: 
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https://www.vielleichtrechnung.com/sites/default/files/PDF/bridge%20year7%20moon

%204%20%28only%29.pdf 

Und bevor Sie wieder nicht verstehen, um was es geht, bitte ich Sie sich einmal in 

Erinnerung zu rufen, dass Sie sich im Jahr 2017 noch sehr gut vorstellen konnten, wie 

sie wörtlich sagten, dass ich mich in einer beschissenen Situation befände. 

Außerdem ließen Sie mich andeutungsweise wissen, dass Sie wussten, dass ich einen 

der sieben Kölner Quälgeister im OLG Köln vermutete, bzw. dass Martin, der 

Protagonist in meinem ersten kleinen Roman crashkurs3, das vermutete. 

Es geht dabei um intrapopuläre spirituelle Kommunikation zwischen mir als Sender 

und dem Rest der Bevölkerung (abzüglich meiner transparenten Blutsgeschwister) als 

Empfänger.  

Diese natürlichen Wahrheiten leugneten die Menschen seit mein Urururahne Jesus 

ans Kreuz genagelt wurde und brachten die Erde damit Schritt für Schritt und 

Jahrhundert für Jahrhundert in den miserablen Zustand, in dem sie sich augenblicklich 

befindet. Damit wollen wir Menschen nun nicht mehr fortfahren, um die Klimaerhitzung 

im letzten Moment zu bremsen und die Temperaturen wieder zu senken. Letzteres wird 

allgemein gerne übersehen, ist aber ebenso notwendig, wie die Erwärmung zu 

bremsen. 

Den Zusammenhang zwischen der Leugnung der eigenen menschlichen Natur und 

dem allgemeineren Naturschutz, zu dem ich die Kontrolle der Klimaentwicklung auch 

zähle, will nicht jeder sehen (insbesondere Frau Neubauer, die Fridays for future Aktivistin trat 

ausgerechnet heute morgen - während ich diesen Text gestern schon geschrieben hatte, wieder 

dadurch in Erscheinung, nicht auf Kafka‘s Heritage hinzuweisen, obwohl sie die Aktionen der letzten 

Generation auf watson als zu wenig strategisch kritisierte. Ich rügte dagegen beide Bewegungen bereits, 

nicht schlicht auf KH hinzuweisen und den Rücktritt der Regierung sowie die Auswechslung des 

gesamten Systems, der gesamten Rechtsordnung durch die Bevölkerung nicht ihre Scheingentümer zu 

fordern und verhängte 15 Jahre, die nun auf 30 Jahre angestiegen sind über Frau Neubauer für diese 

unerträgliche Grundlüge, mit der sie ihre eigene Bewegung vollkommen ausbremst) und erläutere 

ich hier nicht auch noch. Er liegt jedoch auf der Hand und will von Ihnen sicher nicht 

bestritten werden. 
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Ich war 2017 tatsächlich in einer beschissenen Situation und bin heute in einer nur 

unwesentlich besseren. Das gilt allerdings für die Menschheit im allgemeinen und die 

deutsche Bevölkerung im Besonderen auch. Es werden zwei Kriege gegen uns 

geführt. Beide auf meinem Rücken. Einmal führt das antike römische Kaiserreich in 

seiner modernen Gestalt des römisch-katholischen Kirchentums Krieg gegen die 

Menschheit. Und zum anderen die westlichen alliierten Siegermächte des zweiten 

Weltkriegs nach wie vor gegen Deutschland. 

Mit römisch-katholischem Kirchentum meine ich das Christentum ohne seine 

Schäfchen. Also die christlichen Kirchenfunktionäre generell, mit Ausnahme der 

untersten Dorfebene. Auf dieser untersten Ebene muss eine Einzelfallprüfung 

stattfinden. Hier sind sicher auch viele gutgläubig Dorfpfarrer geworden und glauben 

tatsächlich nur Gutes zu tun. Ich kenne die Hierarchie der Kirche nicht. Aber über der 

untersten Ebene ist es vertretbar eine Vermutung für die Bösgläubigkeit sprechen zu 

lassen. Bischöfe, und Erzbischöfe erstrecht, sind definitiv bösgläubig ebenso wie alle 

Kardinäle. Was es dazwischen noch alles gibt weiß ich nicht. Aber das ist die Linie. 

Besondere Gefahr geht von den Klöstern und Orden aus. Jesuiten, Dominikaner, 

Franziskaner usw.. Die größte Gefahr schließlich stellt das Opus Dei dar. Hier für 

meine Begriffe nicht nur die Gurus und Hohepriester sondern bis zu ihrem Austritt auch 

die einfachen Mitglieder, die man wohl auch getrost als Jünger bezeichnen kann. Erst 

wer ausgetreten ist, hat bewiesen, die Gefahr erkannt zu haben und stark genug 

gewesen zu sein ihr zu widerstehen. Das allerdings ist dann auch zu respektieren.   

Im Zusammenhang bzw. einem Atemzug mit dem Opus Dei sind sogleich 

Geheimgesellschaften zu nennen, die bereits gefährlich sind weil sie geheim sind. Ein 

Geheimorden, der im Mittelalter als Gegengewicht zur katholischen Kirche gegründet 

wurde, setzt sich hiervon ab und hat sich offenbar zum Zweck gemacht, Gott zu 

dienen. Das ist natürlich nicht wirklich gefährlich. Seine Geheimniskrämerei ist 

allerdings nicht viel besser als die der Geheimgesellschaften und 

Geheimverbindungen zB. der Rosenkranzritter, Scull & Bones, Freimaurer usw. Im 

einzelnen kenne ich mich nicht damit aus und eine Reihe solcher Gesellschaften sind 

gar nicht mehr wirklich geheim, sondern haben sogar einsehbare Mitgliederlisten. In 

diesen Fällen spricht keine Vermutung mehr für ihre Gefährlichkeit. 
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Diese veränderte Gesellschaftspolitik dieser Gesellschaften, was den Umgang mit der 

Geheimhaltung angeht, entspricht der Tatsache, inzwischen im metusalemschen 

Zeitalter der Postmoderne angekommen zu sein, in dem Hexen nicht mehr verfolgt 

und verbrannt werden. Diese Anpassung mit dem Umgang der ursprünglichen 

Heimlichkeit erscheint freilich verdächtiger, als im umgekehrten Fall, in dem die 

ursprüngliche Heimlichkeit beibehalten wurde und durch die ursprüngliche 

Notwendigkeit der Heimlichkeit zu entschuldigen ist. Bei dem Orden, dem ich nun 

durch natürliche Erbfolge nach meinem Vater angehöre, und der sich nach wie vor nur 

langsam an meine neue Gesellschaftspolitik gewöhnt, verhält es sich so, was ich für 

mich als weniger verdächtig bewerte als umgekehrt. Nun allerdings brauchen seine 

Mitglieder ihre Mitgliedschaft entweder nicht mehr zu verheimlichen oder sie folgen mir 

ohnehin bereits ohne dass es aufgefallen wäre. In dem Fall wäre es mir 

umgangssprachlich formuliert „egal“, wie sich meine Gottesdienerkollegen öffentlich 

zu ihrem Orden verhalten. Sonst nicht, weil es mir extrem schadet, wenn insbesondere 

die politischen Moderatoren des öffentlich rechtlichen deutschen Fernsehens sowie 

ihre Intendanten und deren Nachfolger bzw. Söhne einfach nichts begreifen und 

ebenfalls auf watson ihre Lektüre meiner Texte bekanntgeben, anschließend meinen 

Oberbefehl aber konsequent nicht respektieren. 

Die Führungsebene des christlichen bzw. römisch-katholischen Kirchentums (auf 

englisch habe ich es churchtianity genannt, ich weil die körperschaftliche Organisation des Christentums 

eins seiner Alleinstellungsmerkmale unter allen Religionen ist, weshalb ich sie bereits in der Benennung 

betone), ist damit klar. Es ist eine relativ kleine Bande im Verhältnis zur Menschheit. Sie 

benutzen die meisten Menschen gegen deren Willen oder ohne dass sie es bemerken. 

Schließlich gibt es auch Fußvolk bzw. Anhänger, Jünger und tief gläubige 

Gemeindemitglieder, die man auch nicht entlasten kann und die gelegentlich immer 

wieder auch zu Einsätzen im Zivilleben kommen. (Heute morgen zB. was Sie  inzwischen in 

dem bridge Auszug gelesen haben.) Diese Mitglieder auf der untersten flachen und breiten 

Hierarchieebene sind durchaus nicht alle seelenlos wie die Mitglieder der Zwischen- 

und Führungsebenen, dienen ihnen aber blind gegen ihre Schwestern und Brüder der 

Menschenfamilie und sind daher gleich gefährlich und als Feind zu bezeichnen. 

Damit ist der Feind der Menschheit im vertikalen Krieg Kirchenvertreter gegen 

Menschen bereits benannt. Er hat die weltlichen Organisationsstrukturen der 

Menschheit bereits weitgehend in Beschlag genommen und besetzt viele westlichen 
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Regierungen und internationale Organisationen wie zB die OECD (u. a.). Für die 

Schlichteren: EU, UN, IStGH 

Der horizontale Krieg findet innerhalb der Menschheit statt. Seit über 2023 Jahren 

immer wieder mit Unterbrechungen. Der jüngste begann wohl nach herrschender 

Meinung unter Historikern im Jahr 1914 (fragen Sie mich nicht nach einer Fundstelle, sonst will 

ich von Ihnen auch noch eine in Sachen BaFöG). Der Weltkrieg endete nicht 1918, sondern 

trat in einen Waffenstillstand. Von 1939 bis 1945 dauerte die zweite 

Kollektivmilitärgewaltperiode (in der insbesondere schwere Waffen zum Einsatz kommen; im 

ersten waren es nur konventionelle, im zweiten bereits atomare und im dritten nun auch biologische und 

chemische, sowie elektronische und wenn meine Mannschaft weiter vor sich hin schläft, wird es bald 

praktisch das gesamte Alphabet sein. ABC Alarm! Mein Gott!), bevor die Waffen weitgehend 

wieder schwiegen. Ganz schwiegen sie aber nie. Irgendwo köchelten immer Konflikte 

und wurden die Differenzen mit roher Gewalt ausgetragen. Im Jahr 2014 schließlich 

annektierte Russland die Krim, womit viele den Beginn des dritten Peaks gleichsetzen, 

was ich so allerdings sehr problematisch finde. Jedenfalls wenn damit die Schuldfrage 

gleich mitbeantwortet werden soll, ist es nicht nur problematisch sondern klar falsch. 

Hier wird man vielmehr die Wiederaufnahme der Kriegshandlungen im Jahr 1990 

sehen müssen und zwar im Zuge der deutschen Wiedervereinigung.  Außerdem wird 

man hier nun endlich die zivilisierte Form des Kriegs, der auf der privaten 

Bevölkerungsebene stattfindet, die ich schon sehr lange von der öffentlichen 

Staatsebene unterscheide, berücksichtigen müssen, der spätestens mit der 

psychiatrischen Manipulation meines Bewusstseins begonnen hat, durch die dasselbe 

im Jahr 1990 für die kommenden 22 Jahre auf vorpubertären Entwicklungsstand 

zurückgesetzt wurde. Dabei handelt es sich um eine schwere Körperverletzung sowie 

eine gefährliche Behinderung (das Gesetz nennt es, glaube ich genau umgekehrt gefährliche 

Körperverletzung und Schwerbehinderung), die mir durch den Chefpsychiater des 

Auswärtigen Amtes im Auftrag der 4+2 Vertragsparteien zugefügt wurde, was die 

Alliierten zur Bedingung für ihre Zustimmung zur Wiedervereinigung gemacht haben. 

Mindestens Schadensersatz und Schmerzensgeld stehen mir hierfür zu, wenn wir den 

entgangenen Gewinn noch außen vor lassen wollen iHv 2 vH des BSP, den die 

amerikanischen Staatswirtschaftswissenschaftler spätestes seit Umsetzung des 

ersten Marshallplans als Gegenwert der Holocaustfestspiele ansetzen, die im Auftrag 

der Kirche veranstaltet werden und in keinem sachlichen Zusammenhang mit dem 
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Erlass der Darlehensverbindlichkeiten stehen die ursprünglich eben aus diesem 

Marshallplan stammen und anfangs auch noch Jahr für Jahr erhöht wurden, weshalb 

der Erlass auch nicht verbucht wird, sondern die Schuldenuhr am Frankfurter Rathaus, 

oder wo sie hängt, inzwischen schneller als der Sekundenzeiger laufen dürfte. 

Mir werden die entscheidenden Fakten verschwiegen, ihre Kenntnis wird mir 

vorsätzlich vorenthalten. Ich kann daher nur spekulieren und leider nichts beweisen. 

Allerdings ist mein Vortrag derartig schlüssig, dass die von mir Beschuldigten das 

Gegenteil beweisen müssten, um sich zu exkulpieren und zudem meine offenen 

Fragen endgültig beantworten müssten, weil sie mir die Antworten schulden und nicht 

wollen, dass die Spekulation gleich wieder losgeht, sollten meine Vermutungen nicht 

haltbar sein. 

Im Zuge der Friedensverhandlungen nach dem zweiten Weltkrieg wurde der 

Nachfolger des Nachfolgers des ehemaligen deutschen Kaisers Wilhelm, der offenbar 

mein Vater war, von den Alliierten verpflichtet, sich Zeit seines Lebens aus der Politik 

seines Landes herauszuhalten. Er dürfte zu den Abgeordneten des Bundestags und 

der Landtage sowie zu den Regierungen keinen Kontakt haben und auch nicht an 

politischen Diskussionen im Fernsehen teilnehmen. Sein Sohn bzw. sein (politischer) 

Erbe, d.h. sein transparenter Sohn, würde dagegen keinen Einschränkungen mehr 

unterliegen. 

Da mein Vater die Bonner Republik viel zu gut coachte und sie sich viel zu vorbildlich 

friedlich und wirtschaftlich erfolgreich entwickelte, sah der Feind der Souveränität 

Deutschlands gegen Mitte der achtziger Jahre mit zunehmendem Unmut entgegen. 

Zwar konnte meine Übernahme der Bevölkerungsgeschäfte nicht mehr verhindert 

werden, meine spirituelle Kommunikationsfähigkeit konnte aber noch manipuliert 

werden. Offenbar waren die Gedanken meines Vaters von beispielloser 

Schnörkellosigkeit und trafen den Nagel des Pudels regelmäßig auf den Kopf. Schlicht 

das Problem, nicht die Lösung gelöst, sondern gesucht, so wie die Lösung gesucht 

statt gelöst. Und gefunden. Und schon wären sie ohne ihn aufgeschmissen gewesen. 

Wie man insbesondere seit der Abzeit seines Lebens beobachten kann. Kennen Sie 

Glasperlenspiel? Hören Sie sich „Geiles Leben“ an. Dann verstehen Sie die 

vorstehenden Sätze besser. Er wünscht es dem der auch langsam verschwindet und 
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mit dem würde ich keine Geschäfte mehr machen, sonst verschwände ich womöglich 

auch noch. 

Also, mein Vater war zu gut. Too good. The best they ever had. Und er machte ihnen 

Angst, dass ich noch besser sein würde, noch progressiver, offensivdefensiver usw. 

Nur nicht so aggressiv wie sie es gerne gehabt hätten. Dafür gefalle ich der deutschen 

Bevölkerung umso besser und ich würde mir dreimal überlegen, ob ich mit dem 

transparenten Kopf des Volkskörpers, der schneller nach dem Volkskörpermord 

nachwuchs als die Mörder sich erträumt hatten, so am Telefon sprechen würde, wie 

Sie das nun schon wiederholt taten. (Mein Vater wurde ermordet. Königsmord ist Völkermord. Das 

finden Sie zwar noch in keinem VStGB Kommentar, ist aber soziozoologisch ohne Zweifel richtig. Und Königsmord 

kann man es nennen, da er sozusagen noch immer das Oberhaupt der Bevölkerung war.) 

Sie überschreiten regelmäßig ihr Fachgebiet. Wäre es bloß ihre Kompetenz fiele es 

mir ja vermutlich nicht auf, aber die Gesundheit meiner Tochter zu beurteilen, deren 

Darm schmerzt, wenn sie auf der Toilette sitzt, erwarte ich von einem Arzt. Die andere 

soll jetzt ihr BaFöG abstottern oder wie stellen Sie sich das vor? Deswegen spricht sie 

aber nicht mit ihnen sondern mit mir nicht mehr. Das ist sehr ärgerlich, weil ich ihr noch 

nie irgendetwas falsches sagte. 

Nur kurz ließ ich soeben meinem Unmut freien Lauf, um zur Sache zurück zu kommen 

und die Dringlichkeit meines Falls mit der im Entführungsfall Dr. Oetker zu vergleichen. 

Die Wut, die er auslöst, wäre durchaus mit dem Fall Metzler zu vergleichen. Zwar ist 

noch niemand tot, aber vergewaltigt wurde die Tochter meiner Angebeteten leider 

schon und diese ist noch minderjährig und hilfsbedürftig (sie kam mit einem Gehirntumor auf 

die Welt und musste mindestens zehn ihrer siebzehn Lebensjahre in abartigen Kinderheimen mit 

pädophilen Pflegern verbringen). Es wird höchste Zeit, dass sie befreit wird. 

Vielleicht beginnen Sie langsam zu verstehen, dass ich anwaltliche Hilfe auf höherem 

Niveau brauche. Ich zeigte meinen Bruder wie sie wissen bereits erfolglos an und 

schrieb viermal hinterher.  

Zurück zur Politik. An der dürfte mein Vater Zeit seines Lebens nicht teilnehmen und 

vor mir hatten die Alliierten bzw. die Erzbischöfe, die über Deutschland wachten bereits 

Anfang der achtziger Jahre Panik. Sie entwarfen die Intrige des 20. Jahrhunderts, die 

mein Bruder seit 1990 hinter meinem Rücken vorbereitete, seit mein Bewusstsein 

mailto:naturzentralmass@gmail.com
mailto:naturzentralmass@gmx.com


peter kress 
naturzentralmass@gmail.com 

              naturzentralmass@gmx.com  
 

 Seite 8 von 10 

psychiatrisch zurück gesetzt wurde, um das königliche Ritual der Bewusstseinsreise, 

auf die ich geschickt werden würde, um zehn und dann noch einmal zehn Jahre zu 

verschieben, damit ich nicht schon mit meiner Volljährigkeit sondern erst mit 42 

erwachsen werden würde, nachdem ich schon ein Leben mit einer Familie und einer 

selbstständigen Erwerbsgrundlage hinter mir haben würde, die allesamt auf der 

Strecke dieser Bewusstseinsodyssee geblieben sind, was Ihnen aber ehrlich gesagt 

nicht entgangen sein kann.  

So, um alles gebracht, was ich in meinem ersten Leben(sabschnitt) erworben und 

aufgebaut hatte, hätte ich nun an sich nach den Vereinbarungen der 4+2 Gespräche 

die Nachfolge meines Vaters antreten dürfen. Mit anderen Worten, ich darf beraten 

und meine Meinung vor dem Fernseher sogar aussprechen. Ich darf einen 

Systemwechsel fordern und die Leute davor warnen, in diesem System diesen 

politischen Parteien noch einmal ihre Zweitstimme zu geben. Und ich darf das vor 

allem dann tun, wenn die Regierung endlich ihre Posten aufgegeben hat, weil sie 

inzwischen über zehn Jahre diesem abartigen Verbrechen zusieht und meine 

Beschwerden hört, ohne ihm bzw. ihnen abzuhelfen, wobei sie unsere menschliche 

Natur verleugnet als wären sie Insekten. Wobei ich mich gleich bei den Insekten für 

diesen abwegigen Vergleich entschuldigen möchte. Aber größer sind die in Berlin beim 

besten Willen nicht. 

Ich werde behandelt wie der Sohn eines großen Königs, der ins Erwachsenenalter 

hineinwächst und ein bestimmtes uraltes traditionelles Ritual überstehen muss. 

Allerdings wurde dieses Ritual in meinem Fall sabotiert. Als es so weit war, ich also 

erwachsen wurde, wurde mein Bewusstsein psychiatrisch auf vorpubertäres Niveau 

zurückgesetzt. Im Alter von 42 wurde diese Blockade in meinem Gehirn gelöst und 

eine Flut von Informationen und jenseitigen Wahrnehmungen überkam mich. In diese 

Informationsflut wurde die traditionelle Brautentführung eingebaut. Ich hatte kurz 

vorher die Tochter der Tochter der Tochter des russischen Zaren Nikolaus, der, wie der 

Vater des Vaters meines Vaters abdanken musste, ermordet wurde, kennen gelernt 

und sie hatte sich mit mir verlobt. Das war ihre Interpretation unseres Besuchs des 

Standesamtes, um zu erfahren, welche Formalien wir erfüllen müssten, falls wir 

irgendwann vielleicht einmal heiraten wollten. Dann wurde sie entführt und kam bis 

heute nicht zurück. Ich hatte der Verlobung nicht widersprochen, sie später auch 
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ausdrücklich genehmigt und warte nun schon seit über sieben Jahren mindestens auf 

meinen Hauptgewinn für die Lösung eines unlösbaren Rätsels, auf die ich lediglich in 

einem von an sich sieben fortlaufenden crash Kursen vorbereitet wurde.  

Statt sie bzw. ihn mir zu übergeben wurden sie und ihre Tochter inzwischen 

vergewaltigt und dabei gefilmt. Keine schöne Angelegenheit und ich würde sie gerne 

einem Ende zuführen. 

Meine Frau wurde vorher bereits ermordet, was ebenfalls keine schöne Angelegenheit 

ist. Es kamen noch einige Morde hinzu. An meinem Vater und meinem Schwager zum 

Beispiel sowie an zahlreichen Senioren in ihren Seniorenresidenzen während der 

Kronenpandemie. 

Alles nicht schön. Darum geht es, wenn ich Ihre Kanzlei mit Anfragen bombardiere. 

Und Sie wissen es. Ich habe der amerikanischen Botschafterin in Berlin geschrieben 

und sie aufgefordert die kriegerischen Handlungen gegen mich einzustellen. Sie 

antwortet aber nicht. Darum geht es auch, wenn ich Ihre Kanzlei mit Anfragen 

bombardiere. 

Ich weiß nicht warum, aber statt dem Nachfolger des Sohnes des Sohnes des Sohnes 

des Königs, der ich nun einmal bin, zu folgen und ihm die Wahrheit zu sagen, die ihm 

zusteht, wie es von Gott schließlich unmissverständlich zum Ausdruck gebracht wurde, 

folgen alle nur meinem Bruder, der gerne der Nachfolger des Sohnes des Sohnes des 

Sohnes des Königs wäre aber nicht ist. Daran ändert schließlich auch die Tatsache 

nichts, dass er diese gigantische weltweite Intrige über dreißig Jahre hinter meinem 

Rücken vorbereitete und für ihre Zwecke meine Frau zu Tode folterte bzw. zu Tode 

foltern ließ. Ich kann nur jedem raten, sich nicht auf den Irren einzulassen, der nicht 

auch vorzeitig das Zeitliche segnen will. 

Sollten Sie bzw. Herr Dr. Meilicke ihre/seine Meinung nun möglicherweise ändern und 

dem Recht zu seinem Recht verhelfen wollen, würde mich das durchaus freuen. Ich 

bin sehr zuversichtlich, dass die Angelegenheit dann schnell aufgelöst werden und die 

Regierung zur Kapitulation bewegt werden kann.  
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Rufen Sie mich an. Oder Herr Dr. Meilicke ruft mich gleich selbst an, damit wir ohne 

weiteren ärgerlichen Zeitverlust die Gespräche mit der amerikanische Botschaft 

aufnehmen. 

Mit freundlichen Grüßen 

peter kress 

cc. Dr. Thomas Heidel 
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